

An ALLE, die FASNACHT lieben...
Nach zahlreichem SUCHEN und SCHREIBEN,
müssen wir euch leider mitteilen, dass wir
noch niemanden gefunden haben, die den
“Böög” bauen möchten. Da wir diese Aufgabe
nicht alleine bewältigen können, hoffen wir,
auf diesem Wege - einen VEREIN, eine GRUPPE
oder auch EINZELNE PERSONEN - zu finden.
Man erhält natürlich auch für den Einsatz einen
“Geldbetrag”. Wir danken Euch ganz herzlich
für Eure Mithilfe - und BITTE, MELDET EUCH...
Denjenigen Personen, die an der Fasnacht
2016 auf irgendwelche Art mithelfen, danken
wir jetzt schon herzlichst, denn dies ist keine
Selbstverständlichkeit. DANKE...

Mit närrischen Grüßen
GFK Guldentaler Fasnachtskomitee

Offen ist auch immer noch der “Hilari” und der
“Oberrarr”...!